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令和５年２月 岡山市教育委員会定例会 会議録 

１ 開催日  令和５年２月７日（火） 

２ 開会及び閉会 

 開  会      13時 30分 

 閉  会      13時 37分 

３ 出席委員 

教  育  長 三  宅  泰  司 

委     員 河  内  智  美 

委     員 石  井  希  典 

委     員 上  西  芳  樹 

委     員 片  山  美  香 

４ 会議出席者 

職    名 氏   名 職    名 氏   名 

教育次長 後 河 正 浩 教育次長 奥 橋 健 介 

次長（教育総務部長兼務） 疋 田 洋 一 学校教育部長 谷 岡 哲 郎 

生涯学習部長 道 広 浩 章 教育企画総務課長 寺 坂 芳 子 

教育企画総務課 

企画調整担当課長 
植 山 智 恵 生涯学習課長 上 野 喜 宣 

事務局 

（教育企画総務課課長補佐） 
井 本 浩 行 

事務局 

（教育企画総務課主事） 
難 波 実 佑 

５ 議題及び結果 

なし    

６ 教育長等の報告 [令和５年１月14日（土）～令和５年１月31日(火)] 

1/16 

1/17 

1/27 

1/29 

教育長学校訪問 御南中学校 

教育長学校訪問 吉備小学校 

教育委員会行政視察 廿日市市 

子そだておうえんハッピータイム 

教育企画総務課 

教育企画総務課 

教育企画総務課 

生涯学習課 

７ 議事の大要 

教育長 

 

 

全委員 

教育長 

 

○ ただいまから２月岡山市教育委員会定例会を開会する。 

   本日は、傍聴はおられない。 

日程第１、会期について、本日１日限りとしてよいか。 

○ 〈承認〉 

○ 日程第２、１月定例会議議事録については、時間を要しているため、次回の定

例会で署名をお願いしたいと思う。 
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石井委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

片山委員 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全委員 

教育長 

 日程第３、事業報告をご覧になって、質問があればお願いする。 

○ 教育長が学校訪問をされているので、それぞれ小、中学校の様子等を教えてい

ただけたらと思う。 

○ まず、御南中学校は、校長先生が、はっきりと指導の重点を、「食育の推進」

と「集団づくり」と「表現力の育成」に置いていた。総合教育会議に関係する「表

現力の育成」について、校長に聞いたら、やはり読解力が大事になっていく、最

後は表現だということだった。今３年目の校長であるけど、かなり強く推し進め

ていて、年間２回ほど教員へ表現力に取り組んだレポートを出させている。レポ

ートの束を見せてもらったが、結構なことをやっていて、本気でやって根づいて

いるなという印象だった。今まで中学校は生徒指導が忙しくて、できないと言っ

ていた研究や学力の面に取り組んでいるなと思い、とてもありがたかった。 

 それから、もう一つ、今話題になっている部活動について、この学校は、外が

明るくても暗くても平日の１７時４０分で終わることを徹底していて、生徒も 

１７時半になったら片づけを始めるらしいので、やはり帰る時間は全体的に早

い。ＰＴＡの会長が２０時頃に学校を訪ねると、みんないなかったということが

多々あるようだ。このあたりは今後の参考になるし、本当に生徒たちも一生懸命

頑張って、いい感じで学校経営がされていたと思う。 

 小学校は吉備小学校に行った。ここで報告したいのは、吉備小は児童数が非常

に増えていて、プレハブだらけで運動場は狭い。土地もない。学区の変更もでき

ないというところで、学校施設課が知恵を絞って、プレハブでもない、増築でも

ない、長い２階建ての校舎を建てている。そこは、プレハブと違って、断熱材を

入れ、半永久的に使えるようにしていた。私もそこに行ったが、とてもきれいだ

った。そして、児童たちもそこへ入るのを喜んでいる。何といってもトイレが全

部洋式だった。今後そういう建て方をするのかどうか分からないけど、児童数の

多いところは見本になるかなと。今後、子どもの数が減っていく時代なので、文

科省は増築を許可しないと思う。また、吉備小学校の校舎は、道路からすぐ見え

るので、その方面へ行かれたら見ていただくといいかなと思った。 

 以上である。 

○ 次の「子そだておうえんハッピータイム」はすごく参加者も多い。どういった

趣旨でされて、どういう感じだったか、少し教えていただきたい。 

○ この事業は、保護者が家庭教育支援を行っている団体を知っていただくことに

よって、保護者向けの教育機会や相談機会を活用するきっかけとなるよう行って

いるものである。また、家庭教育支援団体同士の交流も行って、他団体との連携

を構築するきっかけになればということで開催させていただいているものであ

る。 

○ 私もちょっとのぞくと、多くの参加者がいらっしゃっていた。だが、ＣＯ２の

数値が出る機械を各ブースに置いており、数値的には問題が無かったので環境は

大丈夫だったかなと。１２時からだったが、午前中に団体同士の交流会があり、

お互いに顔を合わされていた。親子がたくさんで、求められているイベントだと

感じた。アフターコロナにおいて、だんだんこのようなイベントが増えるが、参

加を希望する親子はたくさんいると思った。 

 事業報告については、これで終わろうと思う。 

 次に、議事に入る前に、会議の公開、非公開について諮る。 

 日程第４の報告第２号から第１０号は、教育事務に関する議会の議案等につい

ての市長への意見の申出に関する事項として、会議規則第７条第１項第３号に該

当するため、非公開としたいと思う。 

 よろしいか。 

○ 〈承認〉 

○ それでは、日程第４の報告第２号から第１０号は非公開と決定する。 
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傍聴の状況 

  報       道                   ０名 

  一       般                   ０名 
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令和５年２月 岡山市教育委員会定例会（非公開） 会議録 

１ 開催日  令和５年２月７日（火） 

２ 開会及び閉会 

 開  会      13時 37分 

 閉  会      14時 47分 

３ 出席委員 

教  育  長 三  宅  泰  司 

委     員 河  内  智  美 

委     員 石  井  希  典 

委     員 上  西  芳  樹 

委     員 片  山  美  香 

４ 会議出席者 

職    名 氏   名 職    名 氏   名 

教育次長 後 河 正 浩 教育次長 奥 橋 健 介 

次長（教育総務部長兼務） 疋 田 洋 一 学校教育部長 谷 岡 哲 郎 

生涯学習部長 道 広 浩 章 教育企画総務課長 寺 坂 芳 子 

保健体育課課長 藤 井 健 介 指導課長 西 山  径 

岡山っ子育成局保育・幼児教育

部こども園推進課長 
逢 澤 雅 子 

市民生活局スポーツ文化部 

スポーツ振興課 副主査 
藤 原 浩 恭 

事務局 

（教育企画総務課課長補佐） 
井 本 浩 行 

事務局 

（教育企画総務課主事） 
難 波 実 佑 

５ 議題及び結果 

報告 第２号 
市議会の議決を経るべき議案の原案への同意について 

令和５年度岡山市一般会計予算案（教育委員会分）への同意について 
承 認 

報告 第３号 
市議会の議決を経るべき議案の原案への同意について 

令和５年度岡山市一般会計予算案（岡山っ子育成局分）への同意について 
承 認 

報告 第４号 
市議会の議決を経るべき議案の原案への同意について 

令和５年度岡山市一般会計予算案（スポーツ振興課分）への同意について 
承 認 

報告 第５号 
市議会の議決を経るべき議案の原案への同意について 

令和５年度岡山市学童校外事故共済事業費特別会計予算案への同意について 
承 認 

報告 第６号 
市議会の議決を経るべき議案の原案への同意について 

岡山市立認定こども園条例の一部を改正する条例の制定につて 
承 認 

報告 第７号 
市議会の議決を経るべき議案の原案への同意について 

岡山市職員定数条例の一部を改正する条例の原案への同意について 
承 認 
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報告 第８号 
市議会の議決を経るべき議案の原案への同意について 

岡山市学校給食の実施及び学校給食費の管理に関する条例の制定について 
承 認 

報告 第９号 
市議会の議決を経るべき議案の原案への同意について 

損害賠償等請求調停事件について 
承 認 

報告 第 10号 
専決処分の報告 

私有財産の破損に係る和解及び損害賠償の額を定めることへの同意について 
承 認 

 


